

Vogelfreunde: Bald Finken und Meisen zu beobachten

Die Vogelfreunde Coesfeld unternahmen eine Fahrradtour in ihr Vogelschutzgebiet Sirksfeld, wo sie sich über den Baufortschritt der neuen Beobachtungskanzel informierten. Die Kanzel, von der aus man in Zukunft beispielsweise Finken, Meisen und Greifvögel

beobachten kann, wird von der "Bückingschen Jugendstiftung", dem Verein "Sirksfelder Schule" und natürlich den "Vogelfreunden Coesfeld e.V. errichtet. Bei sonnigem Wetter führte sie ihr Weg später zum Rastplatz "Hegerort" bei Holtwick.